



YOUR
ENTRY
EXPERTS.



FERRERO ROCHER.

FERRERO ROCHER, LUXEMBURGO

Ferrero Rocher, un chocolatero de renombre mundial, ha equipado su nuevo edificio de sede global en Luxemburgo con una puerta giratoria automática TQA "de oro". El color único de la puerta proporciona una referencia visual al uso característico del chocolatero de envoltorios dorados alrededor de cada pieza de chocolate. Además de elevar su marca, Ferrero Rocher también instaló una puerta giratoria para proporcionar un cómodo vestíbulo interior tanto para los empleados como para los visitantes.



El edificio de la sede central de Ferrero Rocher alberga 1.300 empleados en casi 30.000 metros cuadrados. Los empleados estaban anteriormente repartidos en cinco edificios, pero ahora están centralizados en un edificio de la sede mundial. El diseño del edificio imita la atmósfera de una plaza italiana a través del uso de un gran atrio rodeado de alas de oficina de dos pisos.

UNA ENTRADA DE PUERTA GIRATORIA PARA REFLEJAR UNA MARCA DE GAMA ALTA.

El contratista general Felix Giorgetti, y el constructor de fachadas Groven + Portal, encargaron a Boon Edam el diseño de una puerta giratoria única para la entrada al edificio Ferrero Rocher, que conduce a un impresionante atrio interior. Los diseñadores de edificios incluyeron el color característico de la marca bronce/oro de Ferrero en la fachada y los alrededores de las ventanas. Boon Edam coordinó y apoyó ese diseño por personalizando una puerta giratoria automática TQA de 12 pies con un acabado de pintura dorada personalizado. Con su funcionamiento automático, los empleados y visitantes pueden simplemente acercarse a la puerta y comenzará a girar por sí solo sin necesidad de tocar la puerta. El otro beneficio de esta entrada sin contacto es su capacidad inherente para evitar la infiltración de aire exterior, protegiendo el área interior de corrientes de aire, clima frío, escombros y ruido.

La puerta giratoria Boon Edam TQA cuenta con un control de velocidad de par bajo, sensores de seguridad y opciones de acabado sin fin para una entrada pública hermosa y fácil de usar.

DESAFÍO.

Ferrero Rocher quería consolidar sus cinco edificios separados en una única sede global. Querían una solución de entrada para esta nueva ubicación de la sede que encajaría con su marca y proporcionar un cómodo vestíbulo interior.

SOLUCIÓN.

Los contratistas generales del proyecto seleccionaron una puerta giratoria automática TQA en un color "dorado" personalizado que recuerda a la envoltura dorada de Ferrero Rocher alrededor de su chocolate.

VENTAJAS.

- Se mezcla muy bien con la fachada del edificio y la marca corporativa
- Proporciona ahorro de energía y un cómodo vestíbulo interior
- Facilita la entrada "sin contacto" a través de la operación automática

TENEMOS ALCANCE MUNDIAL.

Tenemos más de 140 años en este negocio y fabricamos soluciones para entradas estéticas y seguras de primera calidad en los Países Bajos, Estados Unidos de América y China. Podemos decir con confianza que cubrimos todos los rincones del mundo mediante nuestras empresas subsidiarias que operan en las principales ciudades del mundo. Además, nuestra división de exportación global no solo se asocia con nuestros distribuidores, sino que también ofrece ventas directas y servicio en cada territorio. Esta amplia red nos permite tener una presencia mundial sólida y un conocimiento personal de los mercados locales y sus requisitos particulares para las entradas.

Para encontrar al experto de Boon Edam más cercano a usted, visite:
www.boonedam.mx/contacto



Boon Edam Inc.
T +1 800 334 5552
E ventas@boonedam.mx
I www.boonedam.mx


BOON EDAM
YOUR **ENTRY** EXPERTS.